



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	5	22/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## CONTRA LAS — CUERDAS —



### ROL EN LA DEFENSORÍA PÚBLICA

**Con una atención de más de 50 mil personas cada año, Netzaí logró la liberación de personas que injustamente purgaban largas condenas**

**S**

e acabó la dirección general del Instituto Federal de Defensoría Pública para Netzaí Sandoval Ballesteros, hermano de quien fue una de las consentidas en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador: Irma Eréndira, caída en desgracia tras los escándalos de corrupción en los que estuvo involucrada

al salirle a la luz propiedades que no declaró cuando ella era emblema de la lucha contra la corrupción, siendo titular de la Secretaría de la Función Pública.

Por lo que respecta a Netzaí, fue el ministro Arturo Zaldívar, expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), quien lo puso al frente de la Defensoría para darle un giro a la política de la institución para el trabajo en favor de los derechos humanos de las personas de escasos recursos. Hizo un papel digno y decente al poner el ojo en casos que, a todas luces, mostraban abusos de autoridad sin que nadie pusiera atención en las tristes historias.

Con una atención de más de 50 mil personas cada año, Netzaí Sandoval logró la liberación de personas que injustamente purgaban largas condenas, como la señora de un pueblo

de Oaxaca que por dos gallinas fue sentenciada a 18 años de cárcel, o la doña que contrataron para guiar un burro a una comunidad y que, sin saberlo, la bestia iba cargada de drogas.

La actividad terminó para Netzaí con la llegada de Norma Lucía Piña al frente de la SCJN, quien ha decidido entre los primeros nombramientos en el Poder Judicial de la Federación (PJF), en los que se proyecta la llegada de más mujeres a las áreas de dirección, que sea la magistrada Taisía Cruz Parceró, la nueva directora del Instituto Federal de

**El reto para la magistrada Taisía Cruz es grande**

La actividad terminó para Netzaí con la llegada de Norma Lucía Piña al frente de la SCJN, quien ha decidido entre los primeros nombramientos en el Poder Judicial de la Federación (PJF), en los que se proyecta la llegada de más mujeres a las áreas de dirección, que sea la magistrada Taisía Cruz Parceró, la nueva directora del Instituto Federal de



#### Defensoría Pública.

Que le vaya bien a Netzai Sandoval Ballesteros, quien le dio un giro al nombre del trabajo de defensor de oficio, empezando por sensibilizar a los abogados que durante otras administraciones entendieron que desde sus trincheras no había mucho que hacer ni que argumentar en la defensa de los inculpados de personas de escasos recursos cuando son señalados y a cuyo sistema poco le interesó saltar por lo que dice aquel adagio de que nadie es culpable hasta que se demuestre lo contrario.

El reto para la magistrada Taissia Cruz Parceró es grande, debe llevar en esta nueva etapa la defensoría de oficio a otro nivel.

\*\*\*

**UPPERCUT:** *Moreno frenará el proceso de desafuero de la ministra Yasmín Esquivel por el supuesto caso de plagio en la tesis con la que se tituló como abogado en la UNAM. Va a condicionar a legisladores de la coalición Va por México que, en caso de que quieran llevar este tema a la discusión en el próximo arranque de sesiones en la Cámara de Diputados, primero se proceda con el juicio político en contra de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama del Instituto Nacional Electoral.*